

Y entonces el pececito cayó al mar, cuando cayó vio a un tiburón y nado, nado y nado hasta que encontró a su amigo. El pececito ya había perdido al tiburón, de repente llegó un pez globo y entonces corrieron muy rápido, pasaron por muchos líos, hicieron muchos amigos, y muchos murieron. Uno de los que murió era Doctor, entonces ya no tenían doctor y continuaron con su vida.

---

Et puis le petit poisson est tombé dans la mer quand il est tombé il a vu un requin et il a nagé et nagé et nagé jusqu'à ce qu'il retrouve son ami. Le petit poisson avait déjà perdu le requin, tout à coup un poisson-globe est venu et puis ils ont couru très vite, ont traversé beaucoup d'ennuis, se sont fait beaucoup d'amis et beaucoup sont morts. L'un de ceux qui sont décédés était médecin, ils n'avaient donc plus de médecin et ont continué leur vie.